

Art Without Bars

From: Réseau Art et Prison [reseauartetprison@gmail.com]
Sent: zondag 2 november 2014 22:14
To: Undisclosed-Recipient;
Subject: Réseau Art et Prison INFOS : en novembre - "La prison en débats" - Centre culturel Leuze

0632
EVENTS

0632
EVENTS

Intéressant à signaler !!!

**Au mois de novembre,
le Centre culturel de Leuze-en-Hainaut
propose**

une conférence-débat, un film, une représentation de théâtre et une exposition

**autour de la thématique
"La prison en débats"**

L'installation d'une prison sur le territoire leuzois suscite de nombreuses questions, voire des inquiétudes. La prison est-elle un lieu dont on sort plus dangereux qu'on y est entré ? Pourquoi en construit-on de nouvelles ? Quelles y sont les conditions de vie ? Quelle est la place de la culture en prison et comment peut-elle faciliter la réinsertion des détenus ? ... Le Centre culturel propose de faire un premier tour d'horizon de la question au travers de diverses activités :

+++++

Conférence-débat :

lundi 3 novembre à 20h

à l'Hôtel de ville

4 intervenants nous exposent leur point de vue sur la réalité carcérale et son rôle dans la société :

Mme D'Hont, directrice de la prison de Leuze viendra faire le point sur la politique carcérale en Belgique et sur les spécificités de la prison de Leuze.

M. Seron, docteur en criminologie à l'ULg, abordera les questions de dignité humaine et des droits en prison.

M. Desmecht, directeur du Service d'Aide aux Détenus de Tournai, présentera les démarches mises en place en milieu carcéral pour favoriser la réinsertion des détenus. Il nous expliquera également le rôle et la place de la culture en prison.

M. Mahy, ex-détenu et co-auteur et interprète de la pièce de théâtre «Un homme debout» (conçue, co-écrite et mise en scène par Jean-Michel Van den Eeyden) viendra nous parler de son vécu en prison et de son parcours de réinsertion.

Entrée gratuite

+++++

FILM : Ombre et lumières

Un film d'Antonio Gomez Garcia et Charline Caron

**jeudi 13 novembre à 20h
au CDHO**

À la prison de Lantin, neuf détenus participent à un atelier théâtre. Très vite, les heures qu'ils passent ensemble chaque semaine se transforment en espace de liberté, dans lequel chacun se dévoile peu à peu et au travers duquel ils portent leur message aux jeunes de demain.

Participation aux frais : 2 €

Organisé en collaboration avec l'équipe sociale de Leuze